

### **Ein erstes Ausrufezeichen der Greizer Tischtennisspieler !**

Beim Saisonstart der Greizer Tischtennismannschaften setzte sich der VfB Greiz II schon nach dem ersten Spiel an die Tabellenspitze. Nach einigen Jahren Pause konnte der VfB Greiz e.V. auch mit Hilfe eines neuen Spielsystems gleich zwei Mannschaften im Bezirk stellen. Dabei stellt der VfB Greiz mit Peter Krause, Christian Groh, Mathias Richter und Patrick Steinbach eine starke zweite Mannschaft auf, die in der Lage ist, in der 3. Bezirksliga oben mitzuspielen.

Im ersten Spiel der Saison empfing man zu Hause am Sonntagvormittag den Post SV Zeulenroda III. Man stellte sich auf ausgeglichene Spiele ein, was sich auch im ersten Doppelspiel bestätigte. Dabei bewies das Greizer Doppel starke Nerven im Entscheidungssatz und gewann 3:2. Das zweite Doppel verlief parallel etwas deutlicher. Krause und Richter setzten für den VfB Greiz nach und dominierten ihr Doppelspiel.

Jetzt hieß es, die Siegesserie für Greiz fortzusetzen und konzentriert weiter zu spielen. Führungsspieler Krause unterstrich zunächst diesen Vorsatz und erspielte nur so einen 3:2 Sieg. Mit einer 3:0 Gesamtführung im Rücken setzte der VfB Greiz nach. Nach einem Sieg von Groh, der gegen Müller mit einem 3:0 die Oberhand behielt, setzte auch Steinbach und Richter gegen die jungen Khawadi Brüder nach. Eine 6:0 Führung sollte nun nicht mehr aus der Hand zu geben sein. Krause und Groh beschleunigten sogar den Spielverlauf. Beide setzten sich in den letzten Spielen mit einem 3:0 Sieg durch und besiegelten so einen hervorragenden 8:0 Sieg im ersten Saisonspiel. Es ist zu hoffen, dass die Mannschaft lange einen oberen Platz in der Tabelle sichern kann.

Janus Bretschneider